

Vorlage

Beratungsfolge	Datum	
Rat der Stadt Sassenberg	16.05.2017	öffentlich

Unterhaltung und Betrieb der städt. Friedhöfe - Bildung einer Arbeitsgruppe

Der Betrieb und die Unterhaltung der drei städtischen Friedhöfe stellt die Stadt Sassenberg immer wieder vor neue Herausforderungen. Im Rahmen der Diskussionen um die Gebührensatzung Ende des Jahres 2016 wurde deutlich, dass sich durch die Veränderung der Bestattungskultur, die Veränderung von Nutzerverhalten und die Veränderung der Ansprüche der Beteiligten komplexe Bedarfe und Anforderungen im Hinblick auf den Betrieb und die Unterhaltung der städtischen Friedhöfe ergeben.

Im Rahmen einer Arbeitsgruppe aus Politik und Verwaltung und ggf. Hinzuziehung weiterer Fachleute sollen die vorhandenen Strukturen analysiert, Bedarfe unter Berücksichtigung der Beteiligten festgestellt und Strategien für den zukünftigen Betrieb und die Unterhaltung der Friedhöfe erarbeitet werden.

Zuständig für die Entscheidung ist der Rat.

Vorschlag der Verwaltung:

„Es wird eine Arbeitsgruppe zur Entwicklung des Betriebs und Unterhaltung der städtischen Friedhöfe eingesetzt. In die Arbeitsgruppe werden berufen:

- je zwei Vertreter der Fraktionen des Rates,
- ein Vertreter der FDP,
- Bürgermeister Josef Uphoff,
- StOVR Martin Kniesel.

Die Arbeitsgruppe kann zu Einzelfragen Fachleute hinzuziehen.

Die Arbeitsgruppe hat folgende Aufgaben:

- Analyse der Strukturen der städt. Friedhöfe,
- Feststellung des Bedarfes der Beteiligten,
- Entwicklung einer strategischen Ausrichtung für den Betrieb und die Unterhaltung.“

DBgm.

EI.